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compte-rendu de la réunion du 
bureau directeur du 28 août 2018

au siège de la ligue (Bondy)

Présents : Mmes Monique Ansquer & Nathalie Lassalle 
MM. Jean-Michel Germain, Robert Lafond, Robert Nicolas & Georges Potard

Invités : Mme Marie-José Gaudefroy – M. Jean-Philippe Mennesson & Christian Pastor
Excusés : Mme Dominique Palluau – M. Jean-Marie Lassalle

La séance débute à 18h15.

COMMISSION STATUTS ET RÈGLEMENTS
M.-J. Gaudefroy (présidente CSR) informe :
►	Réception	d’une	demande	de	convention	de	la	part	des	clubs	du	PUC	et	du	Paris	Sud	HB	pour	leurs	équipes	mas-
culines	évoluant	en	pré	nationale	et	excellence	régionale.	Ce	dossier	présenté	près	de	2	mois	après	la	date	limite	
règlementaire	n’est	pas	acceptable.	Réponse	sera	faite	en	ce	sens	aux	clubs	concernés.

►	Demande	de	dérogation	du	Joinville	HBA	pour	laisser	évoluer	les	joueuses	qui	muteraient	dans	la	nouvelle	section	
créée	en	licences	de	type	B	sans	limitation.

	 La	commission	ne	peut	déroger	aux	règlements	généraux.	Seules	les	joueuses	résidant	dans	la	commune	ou	la	com-
munauté	de	communes	de	la	nouvelle	section	pourront	bénéficier	d’une	licence	de	type	A.	Réponse	sera	faite	en	ce	
sens	au	club	de	Joinville.

►La	FFHandball	vient	d’adresser	aux	territoires	une	liste	récapitulative	des	mutations	qui	ont	été	enregistrées	comme	
des	nouvelles	créations.
F Monique Ansquer	signale	que	c’est	un	bug	récurrent	dans	Gest’hand	et	que	le	service	informatique	fédéral	tra-

vaille	sur	son	éradication.
F	 La	ligue	procède	aux	rectifications	utiles.

RH 
►	Rappel	de	la	réunion	d’information	de	l’ensemble	des	collaborateurs	de	la	ligue	pour	une	présentation	de	la	future	
installation	dans	les	nouveaux	locaux	de	la	maison	du	handball,	le	lundi	03	septembre	à	15	heures.
F	 Le	président	ouvrira	la	réunion,	et	le	secrétaire	général,	accompagné	de	Monique	Ansquer,	exposeront	les	projets.

►	Monique	Ansquer fait un point sur les ressources humaines de la ligue :
•	 Renouvellement	du	CDD	du	maitre	d’internat	d’Eaubonne
•	 Négociation	sur	les	termes	de	l’avenant	au	contrat	d’un	salarié

MAISON DU HANDBALL
►	Téléphonie	de	la	ligue	à	la	Maison	du	Handball	:

•	 Un	 nouveau	 devis	 concernant	 l’achat,	 l’installation,	 la	maintenance,	 est	 demandé	 à	 INFODIS	 (le	 prestataire),	
compte	tenu	des	besoins	exprimés.

•	 La	ligue	souhaite	conserver	son	WIFI	indépendant.
•	 Les	lignes	actuelles	du	fournisseur	orange	à	Bondy	seront	résiliées

INFOS DIVERSES
►	Réception	du	devis	de	SAGE	relatif	à	une	demande	d’up gradation	du	système	informatique	comptable	Ciel.
F	Eu	égard	aux	frais	et	travaux	de	migrations	qui	seraient	engendrés	en	plus	de	la	maintenance	incontournable,	
alors	que	cette	proposition	présente	peu	d’intérêts	pour	notre	gestion,	le	BD	ne	donne	pas	suite	à	ce	développe-
ment.

►	Georges	Potard	participera	à	une	visio-conférence	des	présidents	de	ligue,	organisée	le	31	aout	par	la	FFHandball	
pour	préparer	le	prochain	conseil	des	territoires	des	14	et	15	septembre	à	la	MDH.
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►	Jean-Michel	Germain	évoque	la	situation	de	l’Association	des	pôles	du	CDFAS	d’Eaubonne.	Elle	va	demander	une	
expertise	sérieuse	afin	que	la	ligue	se	détermine	sur	la	poursuite	de	sa	participation.

La séance s’achève à 21h15.

 Georges Potard Robert Lafond
 Président Secrétaire Général


